

## Schulhausregeln

- Auf dem Schulareal begegnen wir allen Personen freundlich und begrüßen uns.
- Wir putzen die Schuhe, wenn wir das Schulhaus betreten!
- Wir haben in den Garderoben Ordnung (Schuhe und Finken ordentlich hingestellt, Jacken aufgehängt, Znübiböxli mitnehmen).
- Während den Unterrichtszeiten sind wir im Gang und Treppenhaus leise. (kein Geschrei, nicht rennen oder trampeln)
- Wir halten andern keine Türen zu und verstecken keine Sachen!
- Am Mittag kommen die Kinder nicht vor 13.00 Uhr auf das Schulareal (Ruhezeit).
- Schüler und Schülerinnen müssen ihr Handy während den Unterrichtszeiten (inklusive Pause) ausschalten.
- Diese Gegenstände lassen wir zu Hause:  
Feuerzeuge, Feuerwerkskörper, Messer, Waffen, Elektronische Spielgeräte (PSP, iPod, Gameboy, ...)



## Pausenplatzordnung

- Wir wollen die Pause friedlich verbringen.
- Abfälle gehören in den Abfalleimer!
- Wir klettern nicht auf die Bäume, Zäune und Goals!
- Wenn die Wiese gesperrt ist, darf der Rasen nicht betreten werden.
- Regelung roter Platz: Unterstufe am Montag, Mittelstufe am Freitag  
Dienstag, Mittwoch und Donnerstag alle.
- Mit Kickboard, Rollerskates und ähnlichem darf nur im markierten Rollerplatz gefahren werden.
- Wenn die Glocke klingelt, gehen wir auf direktem Weg ins Klassenzimmer und arbeiten am Platz.



## Winter, Schneebälle

- Wenn die Wiese nicht gesperrt ist, dürfen im Winter dort Schneebälle geworfen werden.



## Empfehlungen für den Schulweg

### Fussgänger:

- Zu zweit oder in Gruppen sind wir sicherer unterwegs.

### Fahrradfahrer:

- Mit dem Velo fahre ich vorsichtig und langsam auf der Strasse.
- Wir fahren schön hintereinander am rechten Rand!
- Zu zweit auf dem Velo fahren ist verboten!
- Mit Licht und Weste werde ich besser wahrgenommen!



### Fahrzeugähnliche Geräte: (Kickboard, Rollerskates, ...)

- Mit Kickboard und Rollerskates muss man auf dem Trottoir fahren.
- Die Fussgänger dürfen weder behindert, noch gefährdet werden.
- Wer mit Rollerskates in die Schule kommt, muss zusätzlich noch normales Schuhwerk mit sich tragen.
- Gefährliche Kreuzung!  
Die Kreuzung Grosswiesweg/Grosswiesstrasse ist für Autofahrer sehr unübersichtlich und hat keinen eigentlichen Fussgängerstreifen. Die Kinder müssen die Strasse bei den weissen Linien überqueren.  
(auch die Kinder mit fahrzeugähnlichen Geräten, wie z.B. Kickboard!)
- Kickboards und Waveboards werden bei dem Platz vor den Veloständern abgestellt. Die Schule haftet nicht für diese Spielgeräte.

Bei Verstoss wird die Klassenlehrperson informiert.  
Sie entscheidet über das Strafmass.